



UNIVERSIDAD  
DE GRANADA

Vicerrectorado de  
Extensión Universitaria  
Cátedra de Teología

Conferencia inaugural curso 2017-2018

## ***Sociedad postsecular y pluralismo religioso***

**Ignacio Sepúlveda del Río**

**Profesor de Filosofía Política y Ética en la Universidad Loyola Andalucía**

**Lunes, 9 de octubre, 19,30 horas**

**Facultad de Ciencias, Salón de Grados**

**Se suele afirmar, con mayor o menor frecuencia, que nuestras sociedades occidentales son sociedades seculares y, por tanto, las religiones tienden a disminuir y su presencia en el espacio público debiera irse reduciendo paulatinamente. En esta conferencia pretendemos mostrar que esta afirmación es altamente inexacta y que las religiones, pese a lo que cabría esperar, siguen estando muy presentes y que pueden ser un aporte tanto en el espacio privado como en la esfera pública.**